

Angebot

Moin,

gerne bin ich an einer Kooperation interessiert.

Mein Foodblog ist ein sehr gut gepflegtes Foodblog mit mehreren neuen Rezepten pro Woche und derzeit etwa 12.500 Besuchern und 100.000 Seitenaufrufen im Monat (Stand Dezember 2023). Per Web push habe ich derzeit zusätzlich 330 Abonnenten (Stand Februar 2023).

Gerne biete ich auch eine Veröffentlichung eines Beitrags mit Verlinkung auf meinen weiteren drei Websites an. Diese Websites haben eine deutlich geringere Frequentierung:

- <https://www.buch-schmie.de> (Thema Verlag und Bücher)
- <https://www.kreativ-schmie.de> (Thema Grafik- und Web-Design)
- <https://www.medien-schmie.de> (Thema Medienwirtschaft)

Kooperation:

Ich biete Ihnen folgende Möglichkeiten einer Veröffentlichung eines *verlinkten Blogbeitrages* auf meinem Foodblog an:

- Ein Blogbeitrag mit do-follow-Verlinkung. Ich kreierte ein entsprechendes Rezept. Der Blogbeitrag enthält eine Einführung, das Rezept, die Zubereitung und 2-3 professionelle Foodfotos in einem ansprechenden Rezept-Layout. In der Einführung gehe ich an passender Stelle auf die Produkte bzw. die Website Ihres Kunden ein und setze eine do-follow-Verlinkung.
- Gerne veröffentliche ich auch einen Blogbeitrag, zu dem Sie mir Text, Verlinkung und Fotos liefern.

Mein Honorar für einen Blogbeitrag auf meinem Foodblog beträgt € 100,- (netto). Ein gelieferter Blogbeitrag kostet 80,- € (netto). Eine Veröffentlichung auf meinen drei anderen Websites kostet 60,- € (netto).

Nicht vorenthalten möchte ich diese eventuell in Frage kommenden Werbemöglichkeiten:

Sponsored Post:

- Ein Werbebeitrag in der Kategorie „Sponsored Posts“ mit einer no-follow-Verlinkung. Ich realisiere den Blogbeitrag gemäß Ihrer Vorgaben, aber nach meiner üblichen Vorgehensweise für Blogbeiträge. Gern auch mit von Ihnen geliefertem Text und Fotos.

Anzeige:

- Eine thematisch passende Anzeige im Header des Foodblogs. Diese ist bei jedem Aufruf des Foodblogs sofort sichtbar. Und dies auf allen Desktop- und mobilen Geräten.
- Eine ebenfalls thematisch passende Anzeige in der Seitenleiste des Foodblogs. Diese Anzeige ist bei jedem Aufruf des Foodblogs und jeder anderen Seite sichtbar.

Link:

- Ein Link zu Ihrem Webshop – falls thematisch passend – in der Kategorie „Food-Shops“ in der Seitenleiste meines Foodblogs.

Ein Werbebeitrag oder Link zum Webshop kostet jeweils 100,- €. Geschaltete Anzeigen sind je nach Größe und Platzierung zeitlich befristet. Konditionen, Verbleib im Foodblog und Preise auf Anfrage.

Es bestehen keine Beschränkungen über Blogbeiträge mit Verlinkungen zu einer Game-, Casino-, CBD-, Kredit-, Dating-, Erotik-, Crypto- oder ähnlichen Web-Site.

Achtung: Der Blogbeitrag muss nur einen kulinarischen Inhalt haben und somit affin zu meinem Foodblog sein! Ein Beispiel für einen Beitrag mit Verlinkung: <https://www.nudelheissundhos.de/2020/12/31/geschmorte-lammkeule-mit-salzkartoffeln-in-dunkler-sauce/>

Als Zahlungsweise akzeptiere ich PayPal und Überweisung auf meine Bankverbindung.

Ich freue mich auf eine Kooperation.



Thomas Biedermann

Offer

Hello,

I am interested in a cooperation.

My food blog is a very well maintained food blog with several new recipes per week and currently about 12,500 visitors and 100,000 page views per month (as of December 2023). Per web push, I currently have an additional 330 subscribers (as of February 2023).

I am also happy to offer publication of a post with a link to my other three websites. However, these websites have a much lower traffic:

- <https://www.buch-schmie.de> (topic publishing and books)
- <https://www.kreativ-schmie.de> (topic graphic and web design)
- <https://www.medien-schmie.de> (topic media business)

Cooperation:

I offer the following possibilities of a publication of a linked blog post on my food blog:

- A blog post with do-follow linking. I create a corresponding recipe. The blog post contains an introduction, the recipe, the preparation and 2-3 professional food photos in an appealing recipe layout. In the introduction, I go into the products or your client's website at the appropriate place and set a do-follow link.
- I am also happy to publish a blog post for which you provide text, linking and photos.

My fee for a blog post on my food blog is € 100,- (net). A delivered blog post costs € 80,- (net). A publication on my three other websites costs 60,- € (net).

I would not like to withhold these possible advertising possibilities:

Sponsored Post:

- An advertising post in the category "Sponsored Posts" with a no-follow link. I realize the blog post according to your specifications, but according to my usual approach for blog posts. Gladly also with text and photos supplied by you.

Ad:

- A thematically appropriate ad in the header of the foodblog. This is immediately visible every time the foodblog is called up. And this on all desktop and mobile devices.
- A thematically matching ad in the sidebar of the food blog. This ad is visible every time you visit the foodblog and every other page.

Link:

- A link to your webshop – if thematically appropriate – in the category "food stores" in the sidebar of my foodblog.

An advertising contribution or link to the webshop costs 100,- € each. Placed ads are limited in time depending on size and placement. Conditions, remaining in the Foodblog and prices on request.

There are no restrictions on blog posts with links to a Game, Casino, CBD, Loan, Dating, Erotic, Crypto or similar website.

Attention: The blog post just has to have food related content though and have affinity to my food blog. Here is a sample link for a blog post with linking: <https://www.nudelheissundhos.de/2020/12/31/geschmorte-lammkeule-mit-salzkartoffeln-in-dunkler-sauce/>

As payment method I accept PayPal and Bank transfer to my bank account.

I am looking forward to a cooperation.



Thomas Biedermann